

Un saludo a todos:

Esta carta es para informarle y actualizarlo sobre el progreso de nuestro proyecto TCP (tricloropropano). Se trata de un proyecto que mejorará la calidad y seguridad de nuestra agua potable.

La construcción de nuestro proyecto de filtración de agua que eliminará la amenaza del químico 1,2,3-TCP comenzará este mes de agosto. La instalación de estos filtros de agua se llevará a cabo en el lote vacío que se encuentra al norte del centro comunitario (edificio PAL). El contratista también instalará filtros de agua en el pozo #9 ubicado en Faith Home Road, al norte de Keyes Road. Una vez que se complete este proyecto, tendremos el agua potable más segura de la historia. Nuestros ingenieros mantuvieron una reunión previa a la construcción con el contratista el mes pasado y la fecha tentativa de inicio del proyecto es el 26 de agosto de 2024.

El costo total del proyecto se estima en 15 millones de dólares, de los cuales 12 millones fueron pagados por la Agencia de Protección Ambiental. La parte del costo de nuestro distrito es de aproximadamente \$3 millones. KCSD tiene una cuenta de fondos muy saludable para pagar nuestra parte, por lo tanto, no hay necesidad de preocuparse por aumentar las tarifas del servicio de agua durante mucho tiempo.

Si tiene alguna pregunta o inquietud con respecto a este proyecto, no dude en ponerse en contacto conmigo o con nuestro personal de mantenimiento

Saludos

Ernie Garza
Gerente General de KCSD
Oficina: 209-668-8341